

# nachschau

verbraucherparlament

für mich. für dich. fürs klima.



Am 11. Juni 2010 hat sich in Berlin das Verbraucherparlament "für mich. für dich. fürs Klima." versammelt, um über aktiven Klimaschutz zu informieren. Bei dieser Initiative geht es um die konkrete Information, wie man aktiv das Klima schützen kann. An diesem Tag ging es in erster Linie um die nachhaltige Mobilität. Jeder Verbraucher entscheidet über die Märkte der Zukunft: kauft man ein Fahrzeug mit alternativen Antriebstechniken wie Hybrid, Wasserstoff, Erdgas oder Biokraftstoffe, kann man die Märkte mitbestimmen, und so weg vom Öl kommen. Verbraucher haben somit unglaublich viel Einfluss, wenn auch nicht ein Einzelner, in der Summe können sie viel bewegen. Genau aus diesem Grund unterstütze ich sehr gern das Verbraucherparlament "für mich. für dich. fürs Klima."